



たんぽぽ

2年 学年だより
平成27年 7月 1日
高岡市立東五位小学校

1学期のまとめを



蒸し暑い日が続いています。この1学期、子供たちは、お兄さん、お姉さんとして、1年生と一緒に活動することができました。また、たくさんの漢字を覚え、たし算・ひき算の筆算ができるようになってきています。1学期も残すところ3週間となりましたが、生活面、学習面のまとめをしっかりと、しめくりたいと思います。一人一人が自分の目当てに向かって精一杯がんばることができるよう支援していきたいと思ひます。ご家庭でも励ましの言葉をかけてくださいますようお願いいたします。



日	月	火	水	木	金	土
			1 ノーメディアデー 安全感謝の集い 15:00 下校	2 口座振替日	3 貯金日 1～3年 防犯教室	4
5 PTA 救命講習会	6	7	8	9	10	11
12	13 明社会 PTA あいさつ運動	14	15	16	17 地区別児童会 15:00 下校	18
19	20 海の日	21	22	23 給食終了 13:10 下校 保護者会 (全体会)	24 終業式 11:30 下校	25 夏期休業開始
26	27	28	29	30	31	

★1学期保護者会について★

7月23日(木) 14:40～15:10 学年懇談会を2年1組教室で行います。個別懇談を希望される方は、その前後に行います。

★親子活動★

5月31日(日)に行われた親子活動には、お忙しい中、たくさんの方々に参加していただきました。親子でドッジボールをしたり、パン食い競争のゲームをしておいしいお土産までもらったりして、子供達はとてもうれしそうでした。企画・運営をしていただいた学級役員の皆様、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。



★生活科「町探検」★

ご協力、ありがとうございました!

6月13日(土)、14日(日)の2日間に、町内のすてきなところを見付ける町探検をグループごとに行いました。保護者の皆様には、町探検に際して、お忙しい中付き添ってくださり、いろいろとご協力をいただき、ありがとうございました。どのグループも、自分の町内にある自慢の場所やお店、今まで知らなかった場所を見付け、実り多い町探検となりました。(子供達の感想から)

- ☆ コカコーラは、むかしコーラを作っていたのがわかりました。
- ☆ ソフトバンクのアンテナにとんびのすがあってびっくりしました。
- ☆ おじぞうさんがいるなんてしりませんでした。
- ☆ ○○さんの家のちかくにびよういんが二けんあるなんてしりませんでした。
- ☆ わたしの家のちかくにおおきなかめがいてびっくりしました。
- ☆ たまにいていた○○スーパーが、こども110ばんの家だったのがわかってびっくりしました。

★東五位っ子安全感謝の集いがあります!★

今日、7月1日(水)に安全感謝の集いが行われました。2年生は、花のペンダントの招待状を作り、招待客に渡しました。「いつもありがとうございます。」と、心をこめて渡しました。

校区の「見守り隊」の皆様が子供たちの登下校を見守ってくださっているおかげで、今のところ大きな怪我や事故は起きていません。しかし、それに甘えることなく、子供自身が「自分自身の身を守る」意識をもつことが大切です。

7月3日(金)には富山県防犯協会の方が来校され、1、2、3年生を対象とした防犯教室があります。不審者に狙われやすい場所はどこか、もしものときの防犯ブザーの使い方、身の守り方など具体的に教えていただきます。

交通事故、不審者など不測の事態に備えて、学校で指導していますが、次のことを家庭でも再度確認願ひます。

- ☆ 歩道があるところは歩道を歩き、道路への飛び出しは絶対にしない。
- ☆ 田んぼの中に入ったり、人の家の敷地内へ入ったりせず、通学路を通る。
- ☆ 不審者等の被害を受けそうになったら、大声で叫び、こども110番の家や商店に逃げる。

